

高等部一学期授業参観

7月4日(木)は、高等部授業参観を実施しました。

1、2年生は国語の授業で、学年ごと、グループに分かれての学習でした。伝えたいことを言葉で表現することや、言葉の使い方を身に付けること、意味を理解することなどを目標に、日頃から取り組んでいます。

3年生は、生活単元学習の授業で、9月の修学旅行に向けて研修先について調べ学習をしました。仲間と協力して学ぶ姿を保護者の方に観ていただき、いつも以上に学習への意欲の高まりを感じました。

保護者の皆様、お忙しい中、そして暑い中、ご参観いただきありがとうございました。

1年生：国語

『情報の使い方』

漢和辞典や国語辞典の使い方を学習しています。「くさかんむり」の付く漢字の調べ方が分かりました。



主人公は
ノミ!? マダニ!?



『読むこと』

「ここにいたい
あっちへいきたい」
という物語を読んで、登場人物を考えました。たくさんの意見が交わされました。

2年生：国語



『言葉の特徴や使い方』

身の回りにある物の名前を聞いて、正しく物を選ぶ学習に取り組んでいます。毎回読む大型絵本も、楽しみにしています。



『書くこと』

現場実習で何を頑張ったのか、簡単な語句を使いながら詳しく伝える学習をしています。レベルアップできました!

『書くこと』

接続の言葉を使って、自分の考えと理由を明確にした文章を書く学習に取り組んでいます。集中して意見文を書きました。



3年生：生単「修学旅行に向けて」

9月10日(火)から、東京・千葉方面に修学旅行に行きます。日本の首都である東京には、様々な役割をもった建造物や文化遺産があります。クラスごとに、それらの場所について調べて、東京についての知識を深めています。



東京駅

羽田空港

東京タワー



進路説明会

※写真の一部を加工しています。



39名の保護者の方が参加してくださいました。

本校の進路や現場実習、卒業後の手続き等について話をしました。

9月には、本校生徒向けに「就労アドバンスセミナー」を予定しています。卒業生やそのご家族、就労先の方などから、卒業後の生活について具体的な話を聞く予定です。

生徒と保護者と共に、今後も進路について知る・考える機会を設けていきたいと思ひます。

タブレットPC説明会



修学旅行説明会



同日、各種説明会も実施しました。

使用教科書展示



受付に教科書を展示しました。